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RETRASA MORENA RESULTADOS DE CANDIDATOS A CDMX Y OCHO GUBERNATURAS 

Por pugnas internas Morena retrasó el anuncio de los nombres de quienes serán los candidatos en la Ciudad 

de México y ocho estados en las elecciones de 2024. Y es que inicialmente la fecha en que serían anunciados 

los nombres de los coordinadores a la Defensa de la Cuarta Transformación por estado era ayer 30 de octubre. 

Sin embargo, por determinación del Comité Nacional de Elecciones, será el próximo 10 de noviembre cuando 

se hagan públicos los resultados de las encuestas que definirán a los ganadores de la contienda interna y virtuales candidatos. 
Mario Delgado, líder partidista, explicó que necesitan más tiempo para terminar el levantamiento de las encuestas y reconoció que 

el retraso se debía también a los debates internos sobre cómo cumplir con los lineamientos paritarios entre candidatos y candidatas 

aprobados recientemente por el INE. 

AMLO SE COMPROMETE A PONER DE PIE A ACAPULCO 

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que el gobierno tiene la capacidad de responder y 

tomar acciones en el puerto de Acapulco tras las afectaciones que dejó el huracán “Otis”. Aseguró que 

“nosotros sabemos trabajar para hacer las cosas bien y rápido”. “Contamos con el apoyo de las Fuerzas 

Armadas, y con servidores públicos civiles muy responsables. Eso de que hay mil 500 promotores, servidores 

de la nación y van a ser dos mil, son de los mejores cuadros, de la gente con más mística, con más ideales, con más principios, 

de los que trabajan casa por casa”, expresó el Presidente al descargar que le tienen amor al pueblo. En tanto, Evelyn Salgado, 

gobernadora de Guerrero, informó que van 45 personas fallecidas y 47 personas no localizadas por el huracán “Otis”  

EDUARDO RAMÍREZ SE FORTALECE EN CHIAPAS 

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Eduardo Ramírez, se fortalece en Chiapas luego 

de que la militancia del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) se sumará a su proyecto, para coordinar El 

Comité Estatal de la Cuarta Transformación en Chiapas. El diputado federal Jorge Luis Llaven Abarca destacó 

que es el mejor proyecto que tiene el estado. El senador morenista fue arropado este domingo por la militancia 

Verde, incluidos alcaldes y legisladores locales y federales como Llaven Abarca, quien señaló que "me voy a sumar al mejor 

proyecto que tiene Chiapas; ahí voy a estar, con el mejor proyecto, porque vamos a salir adelante juntos. El pueblo de Chiapas ya 

decidió", aseguró. 

XÓCHITL GÁLVEZ LLAMA A LA SOCIEDAD CIVIL A UNIRSE PARA AYUDAR EN ACAPULCO 

Xóchitl Gálvez, candidata del Frente Amplio por México a la Presidencia de la República se olvidó de política y 

lanzó una convocatoria para que ciudadanos y especialistas en distintas áreas desde médicos, ingenieros, 

eléctricos y demás, acudan a apoyar durante una semana a personas damnificadas en Guerrero por el huracán 

Otis. Consciente de que quienes pretendan ayudar pueden enfrentar dificultades la legisladora del PAN llamó al 

presidente a dejar de lado sus diferencias. “señor presidente, hoy no es el momento de divisiones ni reclamos, le hago un llamado 

para que abra el camino y permita y proteja la entrada de ayuda de la sociedad de manera directa. Por favor recapacite. Esto no 

es política, esto es una emergencia, ni el gobierno podrá solo, ni habrá ejército suficiente. Necesitamos a todos los mexicanos”, 

sentenció.  

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR 
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SENADOR MIGUEL ÁNGEL MANCERA DESTACA APORTACIÓN AL TURISMO Y LAS FINANZAS DE LA 

FÓRMULA 1 

Pese a que Miguel Ángel Mancera es uno de los legisladores más activos y de los pocos a los que el Pleno del 

Senado le ha aprobado varias de sus propuestas, el viernes, el legislador se dio tiempo de asistir al Autódromo Hermanos 

Rodríguez en la Ciudad de México para atestiguar los entrenamientos de la Formula 1. Mancera calificó este evento como muy 

importante para el país, porque promueve el turismo y ayuda a la economía de la Ciudad. 

VICTOR FUENTES ACUSA QUE EL GOBIERNO DE AMLO ES EL QUE MÁS SE HA ENDEUDADO 

Muy activo se le vio al senador del PAN Víctor Fuentes Solís durante su participación en la discusión de la 

Ley de Ingresos y es que su voz se escuchó tanto en el pleno como en las comisiones. El senador aseguró 

que el recinto legislativo es la ‘oficialía de partes más cara del mundo’, ya que los senadores de Morena y 

sus aliados no mueven ni una coma, de lo que envía el presidente desde Palacio Nacional. Además, acusó 

que el gobierno de Morena es el que más se ha endeudado en la historia del país y la deuda no es un regalo, se tiene que pagar, 

y los intereses por el pago de esta deuda solamente hará más ricos a los ricos. 

ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR ASEGURA QUE EL GOBIERNO DE SHEINBAUM SERÁ DE DESARROLLO PARA LA 

CIUDAD Y EL CAMPO 

Quien sigue recorriendo el país es Alfonso Ramírez Cuéllar promoviendo a Claudia Sheinbaum para 

posicionarla rumbo al 2024 y en Tepic aseguró que el gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo será el gobierno del 

agua, de la protección de las selvas y bosques, para ella, la prioridad es al agua en el país, ya tenemos un 

proyecto para garantizar un uso eficiente en todo México y una mejor producción en el campo mexicano, expresó. 

El ex líder de Morena y ahora coordinador nacional de los sectores sociales y productivos, durante gira de trabajo por los municipios 

de Tepic y Xalisco  aseguró que para la coordinadora nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia 

Sheinbaum, otra de sus prioridades será atender el problema de la vivienda en todo el territorio nacional: “Nos hemos estado 

reuniendo con desarrolladores, con instituciones que tienen un gran prestigio y un gran impulso para lograr que se resuelva en 

definitiva el déficit tan grande que existe en vivienda social y en vivienda para los sectores medios, porque queremos que todos 

los matrimonios jóvenes tengan acceso a una propiedad inmobiliaria y el proyecto de vivienda de la doctora es uno de los más 

grandes del país, pero además de garantizar la vivienda todos contarán con servicios públicos de calidad”.. 
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